



PAN, PRI y PRD retoman diálogo ante reforma electoral

Los coordinadores del PAN, PRI y PRD en Cámara de Diputados retomaron el diálogo para evitar la reforma constitucional que desaparezca al Instituto Nacional Electoral y modifique la forma de elección de consejeros electorales.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD, indicó que desde la semana pasada se reunió con el panista Jorge Romero y el priista Rubén Moreira, a fin de lograr un acuerdo que retome el compromiso de moratoria constitucional en materia electoral

Dijo que ayer también se reunieron los tres coordinadores, en busca de ratificar la defensa de la autonomía del INE, evitar el achicamiento de los tribunales electorales y mantener los Oplés.

"Estamos viendo qué límites le vamos a poner a la reforma electoral. Estamos en pláticas los tres coordinadores del PAN, PRI y PRD, lo hicimos la semana pasada, ayer martes y seguirán los encuentros para definir cómo será la defensa del INE.

"No estamos defendiendo a consejeros ni a su presidente, ellos ya se van, sino a la institución", afirmó Espinosa Cházaro en entrevista.

Explicó que en la reunión de ayer de comisiones unidades, los tres partidos ratificaron su postura de no aceptar ninguna propuesta que dañe a INE o al Tribunal Electoral.

Ello, dijo, es significativo para que puedan tener un acuerdo y definir en qué temas sí podrían caminar hacia una reforma electoral.

Precisó que para el PRD no hay necesidad de una reforma a la Constitución y se pueden hacer ajustes solo en leyes secundarias.

Sin embargo, citó, su fracción está abierta a revisar qué temas pueden tener un acuerdo. Reconoció que será difícil llegar a un acuerdo con Morena, porque sigue, como un tema irreductible para ellos, la reforma al INE.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/pan-pri-y-prd-retoman-dialogo-ante-reforma-electoral/ar2493360?v=2